



羽村市立栄小学校
学校だよりNO. 9
令和6年11月29日

展覧会のご報告 展覧会実行委員長 能地 浩

気温が少し低くなり校庭の木々の葉が赤や黄色に色づきはじめています。

11月22日(金)23日(土)の2日間、子供たちが楽しく真剣に作った作品を体育館で披露しました。展覧会の雰囲気を伝えるため子供たちの作品について紹介します。

「1年立体 ふわふわの人形」

四つ切サイズの色画用紙をしわしわにして、思いついた形を人形にしました。中には新聞紙を入れてふわふわにしました。



「2年平面 たまごからうまれたものは」朝起きたら大きなたまごがあって、何かが生まれました。何が生まれたのでしょうか。クレヨンと色画用紙で表現しました。



「3年平面 勇気の船」

「船で旅行に出かけよう」という目標を立て、自分が乗りたい船を表し海に出発。旅の途中で大波に出遭います。でも、どんな嵐でも乗り越える船は負けません。



4年立体 お店をひらこう

私の夢の町であらわした町にお店(屋台)を開くことにしました。どんなお店、どんな店員さんがいるでしょうか。



「5年立体 近未来の自分」

26さいのころの自分を想像し考えたことを紙粘土と芯材を使って表しました。背景はベニヤ板に風景を表しました。



「6年立体 時計をつくろう」

のこぎりや、電動糸のこぎりを使って木を加工して時計をつくりました。自分の思いを実現しようと何度もアイデアを考えている人もいました。



「くぬぎ学級平面 ナイス アイデア!」

運動会で使用した曲の歌詞「僕を主役にさせる」から、一番輝いた自分を描きました。自分を浮き立たせるために、背景と自分を別の画用紙にのびのびと描きました。



「5, 6年家庭科作品」

5年生では「オリジナルペンケース」6年生では「マイトートバッグ」をつくりました。展覧会直前まで一生懸命つくりました。



令和6年度展覧会の作品は力作揃いでした。ご多用の中たくさんの方々にご覧いただきました。ありがとうございました。